

Banco Central informó un alza de 4,4% en el PIB de Los Ríos

El Producto Interno Bruto (PIB) de la Región de Los Ríos registró un incremento de 4,4%, en el primer trimestre de este año, en comparación con 2023, de acuerdo al informe entregado por el Banco Central, BC. Esta cifra es superior a la de La Araucanía, que presentó un alza de 2,7%; pero es inferior a la de Los Lagos, que marcó 5,5%.

Según detallaron desde el BC, las cuentas nacionales indi-

PRODUCTO INTERNO BRUTO. Cifra corresponde al primer trimestre de este año y es superior a la que presenta la región de La Araucanía (2,7%); pero menor a la de Los Lagos (5,5%).

can que el PIB (corresponde al valor total de los bienes y servicios producidos en el territorio en un periodo determinado, libre de duplicaciones) creció en quince de las dieciséis regiones del país, "contribuyendo al crecimiento de 2,3% del total nacional. Por su parte, el consumo de los hogares creció en 13 regiones,

15 regiones del país registraron alzas en su PIB Regional, según informó el Banco Central. La única que no lo hizo fue Aysén, que mostró una caída de 9,7%.

9,1 por ciento fue el aumento registrado en la región de Tarapacá. Esa es la cifra más alta a nivel nacional, seguida por Antofagasta, con un alza de 7,8%.

en línea con la variación de 0,6% del total del país".

Respecto específicamente de Los Ríos, señalaron que el alza del PIB se explica por "un aumento de la actividad agropecuario-silvícola y la generación eléctrica. También contribuyó el crecimiento la industria manufacturera, asociado a

la elaboración de alimentos".

Sin embargo el consumo de los hogares bajó en un 0,6%. "Fue el reflejo del gasto en bienes durables y no durables, resultado que se explicó por la menor demanda de vehículos y por la disminución en el gasto en alimentos y bebidas, respectivamente".

CS